

Artikel in der Schwabmünchner Allgemeine vom 9.4.2015...



Die Fischerjugend räumt auf

Die Fischerjugend räumt auf: Zwölf Jugendliche und sechs Erwachsene beteiligten sich an der Reinigungsaktion an Singold und Wertach. Mit Eimern und Müllsäcken ausgestattet, beseitigten sie die Hinterlassenschaften einiger Mitbürger. Eineinhalb Autoanhänger voll Müll wurden aus und an der Singold gesammelt, darunter Autoreifen, Matratzen, ein Wahlplakat, Plastikmüll und Glasflaschen. Ein halber Anhänger voller Müll ergab die Suche an der Wertach. Erfreulich: Es war weniger Abfall, als in den Jahren zuvor. Zum Abschluss stärkten sich die Teilnehmer am Ende mit einer Brotzeit. Foto: Fischereiverein

...sowie die Berichtigung vom 10.4.2015:

So stimmt's

BOBINGEN

Bobinger Fischereiverein räumt auf

Bei unserem Artikel „Die Fischerjugend räumt auf“ auf unserer Seite für den Raum Bobingen wurde versäumt, darauf hinzuweisen, dass es sich um die Jugend des Bobinger Fischereivereins handelt. Wir bitten, das Versäumnis zu entschuldigen.